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REQUERIMENTO N.º  101/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal  Competente, visando informar a esta Casa de Leis como é feito, pela 

Prefeitura Municipal, a fiscalização da qualidade dos insumos e instrumentos 

usados pelo Hospital e UPA em cirurgias e outros procedimentos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que a saúde hoje é de extrema importância para sociedade 

e necessitamos da fiscalização da Prefeitura para que possamos ter produtos de 

qualidade no Hospital Municipal. 

São muitas as notícias que vemos, diariamente, nos jornais sobre 

casos que acontecem em hospitais pela falta de cuidados, principalmente, com os 

instrumentos e remédios utilizados. 

Nosso Hospital Municipal preza pela qualidade de seus serviços, 

porém, é necessária uma fiscalização constante a respeito, e este é o objetivo desta 

propositura, saber como isso é feito. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 9 de abril de 2018. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 10 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de abril de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
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